

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh *Carbon Disclosure*, Kepemilikan Manajerial, dan *Leverage* Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Kasus Pada Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2022)”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan Sarjana Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom, Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Khairunnisa, S.E., M.M selaku dosen pembimbing 1 dan Ibu Dhian Wahyuni, S.E., M.Si selaku dosen pembimbing 2 penulis yang memberikan arahan pada proses penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Leny Suzan, S.E., M.Si selaku dosen penguji 1 dan Ibu Dr. Cahyaningsih, S.E., Ak., M.Si selaku dosen penguji 2 penulis yang memberikan masukan, saran dan motivasi pada penulis selama proses penyusunan skripsi ini.
3. Ibu Dr. Dini Wahjoe Hapsari, S.E., M.Si., Ak. selaku dosen wali penulis yang membantu dan mendampingi penulis selama proses akademik.
4. Bapak Suhartanto dan Ibu Soeningtias selaku kedua orang tua penulis, serta saudara penulis Dhimas Sukoco Tiaso Wicaksono, yang selalu memberikan motivasi, doa, dan dukungan kepada penulis.
5. Sallza Kharisa, Liony Christanti, Aleta Sophiana, Andika Hilmi, Rosi Izzatul, Thalita Anvyesti serta rekan-rekan lain yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu yang ikut andil dengan memberikan motivasi, doa, dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Demikian kata pengantar yang dapat penulis sampaikan. Penulis menyadari proposal ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan

kritik dan saran untuk dapat dijadikan pembelajaran pada penelitian selanjutnya. Peneliti juga berhadap bahwa proposal ini dapat memberikan manfaat dan pengetahuan tambahan bagi seluruh pihak.

Bandung, 03 Juli 2023

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Arifika Sekaringtias Hartanti', written in a cursive style.

(Arifika Sekaringtias Hartanti)

(1402194018)